

Am Sandberg 14

Bernhard Holst und seine Frau Anita bauten dieses Haus 1956/57 „auf der grünen Wiese“. Bernhard war Maurer und machte fast alles allein (Foto: Haus von hinten). In der Nachwendezeit wurde aufgestockt und angebaut. 2007 nahm der erfahrene Jäger Bernhard einen von der Rotte verlassenen Frischling mit und zog ihn auf dem Hof groß: „Schnucki“. Der noch kleine Schnucki buddelte sich unterm Zaun durch und das Erdbeerbeet um. Der große Schnucki wurde auf den Kinderbauernhof Zietlitz gebracht und täglich von Bernhard und Anita Holst besucht.

